



PROGRAMME EDUCATIF FEDERAL

FICHE « ACTION »

Crédit Mutuel

Santé

Engagement
citoyen

Environnement

Fair-play

Règles du jeu
et arbitrage

Culture foot



Nom du club

FC Nieul Maillezais les Autises

Date

21/10/2020

Nb participants

25

District

VENDEE

Thématique

SANTE

P

PLAISIR
Plaisir de jouer à tout âge
et tout niveau

R

RESPECT
Respecter l'adversaire,
l'arbitre, l'encadrement

Ê

ENGAGEMENT
Engagement
du corps et du coeur

T

TOLÉRANCE
Exemplaire dans l'accueil
de toutes les aptitudes

S

SOLIDARITÉ
Solidarité du football français
et du sport d'équipe

Catégories

U7 / U9

Nom de l'action

Faire son sac de foot

Résumé de l'action

Durant les vacances scolaires de la toussaint une séance un peu spéciale fût proposée aux enfants U7 et U9. On vous dit tout... Tout d'abord, les enfants étaient invités à revêtir leur déguisement le plus terrifiant! Une sorcière, un zombie, un squelette et d'autres créatures en tout genre sont venues prendre possession des terrains de football.

ETAPE 1:

Par équipe de 2 ou 3, les petits monstres ont participé à un RALLYE PHOTO. A partir d'une première photo, les enfants se rendaient à un point A. Sur place, une seconde photo les guidaient vers un point B. Et ceci jusqu'à obtenir les 12 photographies, Pour complexifier l'exercice et favoriser la cohésion, les équipes se déplaçaient sans lâcher le cerceau qui servait de lien.

ETAPE 2:

Au verso des 12 photos récupérés figuraient des objets. Les équipes devaient alors les classer en 2 paquets: "CE QUE JE MET DANS MON SAC DE FOOT" et "CE QUE JE NE MET PAS DANS MON SAC DE FOOT". En fonction des bonnes réponses obtenues, les enfants recevaient les pièces d'un puzzle (ex: 8 bonnes réponses sur 12 = 8 pièces de puzzle).

ETAPE 3:

Les équipes devaient ensuite reconstituer le puzzle. Ce dernier représentant une citrouille.

ETAPE 4:

Ni une ni deux, les enfants comprirent immédiatement qu'une citrouille d'Halloween se cachait. Ils partirent donc tous à sa recherche. Après de longues minutes d'exploration, la citrouille fût enfin découverte. Les enfants furent étonnés et heureux de découvrir que cette dernière contenait de nombreux bonbons à partager!



PHOTO DE L'ACTION

